

DIE BERGISCHEN SYMPHONIKER

In den Bergischen Symphonikern vereint sich bewegte Orchestergeschichte mit Kreativität, Virtuosität und einer authentischen Begeisterung für die Musik. Bereits vor der Fusion, die das Orchester 1995 zu einem Ensemble zusammengeschweißt hat, zeichneten sich die Klangkörper der Städte Remscheid und Solingen durch große Flexibilität und Vielseitigkeit aus. Seit den Gründungsjahren 1925 und 1939 mussten die Musiker und ihre Chefdirigenten immer wieder neue Wege erfinden, um das Konzertgeschehen am Leben zu halten. Dank der kontinuierlichen und ambitionierten künstlerischen Planung und der Zusammenarbeit mit großartigen Solisten, haben sich die Bergischen Symphoniker in ihrer heutigen Gestalt fest in der Musikwelt etabliert und sind durch regelmäßige Gastspiele weit über das Bergische Land hinaus für ihr hohes Niveau und ihre mitreißende Spielfreude bekannt.

Neben den Philharmonischen Konzerten stellen die Musiker auch in kleineren Besetzungen und in Musiktheaterproduktionen im Orchestergraben immer wieder quer durch alle Epochen ihr klangliches Ausdrucksvermögen unter Beweis. Darüber hinaus zeichnet sich das Orchester durch sein besonderes Faible für eine gelungene und moderne Musikvermittlung aus, die die künstlerische Arbeit seit vielen Jahrzehnten prägt. Die abwechslungsreichen Formate, mit denen die Orchestermitglieder ihre Musik in die Schulen bringen, um Kinder und Jugendliche ganz direkt zu erreichen, haben als »Remscheider Modell« längst Vorbildcharakter. Durch die Kaderschmiede der hauseigenen Orchesterakademie geben die Symphoniker zudem bereits seit 1999 Nachwuchsmusikern Gelegenheit, erste Erfahrungen in einem Profi-Orchester zu sammeln. Deutschlandweit einmalig ist bis heute auch das Stipendium zur Förderung junger Dirigentinnen, das das Orchester jedes Jahr vergibt.

Klangvoll, vielseitig und authentisch – so bereichern die Bergischen Symphoniker unter ihrem Generalmusikdirektor Daniel Huppert die Kulturlandschaft um viele musikalische Eindrücke.

Bergische Symphoniker

Orchester der Städte Remscheid und Solingen GmbH

Konrad-Adenauer-Str. 72-74 | 42651 Solingen | Tel. 0212 25 08 64-0 | kontakt@bergischesymphoniker.de

www.bergischesymphoniker.de